

Stuttgart, 13.11.2019

Haushalt 2020/2021

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 22.11.2019

Umgestaltung der Stuttgarter Straße zur Fußgängerzone

Beantwortung / Stellungnahme

Der Gemeinderat hat am 14.05.2019 über die Umgestaltung des Grazer Platzes als Mischverkehrsfläche entschieden.

Die Umwandlung in eine Fußgängerzone würde einen deutlichen Eingriff in die Verkehrsstruktur Feuerbachs mit entsprechenden Verkehrsverlagerungen auch in städtebaulich schützenswerte Bereiche bedeuten und eine entsprechende Gesamtplanung erfordern. Die Erstellung des dafür erforderlichen Verkehrsstrukturplans für Feuerbach hat die Stadtverwaltung im Zusammenhang mit der Umsetzung des B295-Konzepts zugesagt. Mit der Realisierung des B295-Konzepts kann das Quartier zwischen der Bludenzer Straße und dem Bahnhof Feuerbach bzw. der Tunnelstraße von Durchgangsverkehr entlastet und städtebaulich aufgewertet werden.

Planungsmittel für die zunächst erforderliche Aktualisierung der Verkehrsuntersuchung als Grundlage für das B295-Konzept wurden für den kommenden Haushalt beantragt (s. GRDrs 682/2019).

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei Antrag Nr. 638/2019

Erledigte Anfragen/Anträge:

keine

Peter Pätzold
Bürgermeister

Anlagen

keine

<Anlagen>